



Licenciado en Comunicación Audiovisual por la Universidad Cardenal Herrera – CEU.

Técnico Superior en Desarrollo de Aplicaciones Informáticas por el IES Caminàs de Castellón.

En 2010 empieza su trayectoria de emprendedor. Desempeña el cargo de director de diseño en una sociedad limitada encargada del desarrollo de proyectos informáticos, de la que a su vez es cofundador. Además de proyectos a medida para terceros, desarrollan iniciativas propias, destacando una radio online y una innovadora aplicación de búsqueda ocio-cultural todavía en fase de desarrollo. Ha colaborado en diferentes iniciativas culturales.